

Trabajadores, pueblo de Zaragoza:

La clase obrera y todo el pueblo español está lanzandose a la lucha cada vez con mayor decisión. Nuestros compañeros de Asturias, Valladolid, Navarra, Guipúzcoa, Cataluña y Madrid están luchando valientemente contra los salarios de hambre, contra la subida de los precios, contra la represión fascista.

Frente a estas luchas el Régimen, que lo único que quiere es seguir explotando y oprimiendo al pueblo, intenta ahogar las luchas con la más brutal represión, con despidos, detenciones, desalojos y tambien con juicios políticos mediante los cuales pretende que se pasen media vida en la cárcel cuanto antifranquista cae en sus manos.

Los ejemplos son incontables, a Salvador Puig, anarquista catalán, pretenden fusilarlo el més que viene; a otros luchadores les piden cientos de años.

Hoy el Régimen pretende imponer, en el "proceso 1.001", a Miguel Ángel Zamora, obrero de Zaragoza, y a otros 9 trabajadores, 162 años de cárcel, acusados de pertenecer a las Comisiones Obreras.

¡Basta ya de sufrimientos! ¡Basta ya de represión! ¡Basta ya de tanta cárcel y de tanto asesinato! Sólo la lucha unida del pueblo podrá hacer retroceder al fascismo, sólo destruyendo este Estado fascista podremos conseguir la libertad, la democracia y el bienestar para todo el pueblo.

¡CONTRA LA REPRESION FASCISTA!

¡CONTRA LOS JUICIOS POLITICOS!

¡LUCHEMOS POR LA LIBERTAD DE LOS PRESOS!

¡LIBERTAD PARA EL PUEBLO!

NO SUBAMOS A LOS TRANVIAS Y AUTOBUSES
HOY, DIA 20, A PARTIR DE LAS 7 TARDE.

Comité Provincial del
MOVIMIENTO COMUNISTA DE ESPAÑA (MCE)
Zaragoza, 20-12-73